
Así podrán jugar todos los equipos de fútbol base

EL CAMPO DE L 
SERA DE CESPE
Las obras comenzarán en noviembre
■ José Luis Royo

D e n t r o  d e  a p e n a s  
d o s  m e s e s  el C a m 
p o  d e  la  F e d e r a 

c ió n , d e  p ro p ie d a d  m u n ic i
pal tra s  la f irm a  de l c o n v e 
n io  e n tre  el A lb a c e te  B a 
lo m p ié  y el A y u n ta m ie n to , 
se rá  d e  h ie rb a  a rtific ia l. El 
m o tiv o  es  c la ro , el A y u n ta 
m ie n to  q u ie re  q u e  e s ta  in s 
ta la c ió n  sea  u tilizad a  p o r el 
fú tb o l b a se  y  un c a m p o  d e  
cé sp e d  n a tu ra l no a g u a n ta 
ría  la g ran  c a n tid a d  d e  p a r
tid o s  q u e  se  d is p u ta ría n  en  
él d u ra n te  el añ o .

Un cambio de look es lo que se va 
a realizar en el Campo de la Federa
ción. Se va a pasar del viejo césped 
natural a una nueva superficie de cés
ped sintético o artificial. De esta ma
nera este terreno de juego podrá so
portar la gran cantidad de partidos que 
se van a disputar, ya que el Ayunta
miento, nuevo propietario de la insta
lación, quiere que sea utilizada por la 
mayor parte de los equipos de fútbol 
base posible.

El concejal de Deportes, José Luis 
García Guerrero ha explicado a LA 
VOZ DE ALBACETE que “se cam
bia porque un campo de hierba natu
ral sólo permite jugar un par de horas 
al día, mientras que uno de artificial 
se puede utilizar entre doce y catorce 
horas diarias” . Además añade que 
“desde el momento que el Ayunta
miento se hace con el Campo de la 
Federación ya teníamos la idea del 
cambio porque no íbamos a hacer una 
inversión en una instalación que sólo 
se pueda utilizar dos horas”.

Más campos de 
césped artificial
García Guerrero consultó con el 

presidente de la Federación Española 
de Fútbol, Angel Ma Villar y con su 
secretario general, Gerardo González, 
aprovechando su visita por el partido 
internacional entre España e Israel, 
sobre las condiciones del césped arti
ficial, “me animaron a llevar este pro
yecto adelante porque es una superfi
cie que permite que los chavales me
joren su técnica ya que el aprendizaje 
es más fácil”.

El concejal de Deportes anunció 
que “dentro del plan cuatrienal, el cam
po de tierra que hay detrás del Carlos 
Belmonte, -es decir, el solar que don
de se vació la tierra de las obras del 
estadio- será finalmente de hierba sin
tética, además en ese complejo se van 
a construir ocho pistas de tenis, seis de 
superficie dura y dos de hierba artifi
cial”.

Dos meses 
de trabajo

De momento, el Pleno del Ayunta
miento de Albacete aprobó el cambio 
de superficie del Campo de la Federa
ción, “todavía queda llevar al Pleno la 
propuesta para remodelar los vestua
rios y toda la zona de vallado que se 
realizará en el próximo Pleno”. A pe
sar de esto, el Instituto Municipal de 
Deportes no va a esperar y las obras se 
adjudicarán por procedimiento nego
ciado sin publicidad, ya que, según reza 
el expediente, de esta manera no se per
derán las subvenciones concedidas por 
la Junta de Comunidades.

Las obras se quieren comenzar en

los primeros días de noviembre y en 
el proyecto realizado por la gerencia 
del IMD se indica que el plazo de eje
cución de la obra es de dos meses, por 
lo que el césped artificial debería es
tar totalmente instalado a finales de 
enero del próximo año.

En cuanto al resto de las obras, es 
decir, el acondicionamiento de vestua
rios y vallado del recinto, el concejal 
de Deportes indicó que “se pretenden 
empezar en diciembre”.

La superficie
El césped artificial es una superfi

cie totalmente diferente a la hierba na
tural. Normalmente se fabrica en fi
bra de polipropileno y según Emilio
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